

Auf weltweit höchstem Niveau



Inmitten des Areal am Butzweilerhof liegt das Medienzentrum. Herzstück bildet das 1999 eingeweihte Coloneum: Mit 350.000 qm Fläche, 19 Studios, Eventbühnen und einer perfekten Ausstattung bietet es Fernsehsendern ideale Voraussetzungen. Zusätzlich lassen 46.000 qm Bürofläche und 25.000 qm Studiofläche keine Wünsche offen. Technik auf weltweit höchstem Niveau liefern neben den Studios, die zwischen 200 und 2.600 qm groß sind, vier digitale Regie-Räume und eine vollautomatische Sendeabwicklung. Entsprechend schillernd liest sich die Liste der dort produzierten TV-Formate:

Von "Deutschland sucht den Superstar" bis zum "Deutschen Fernsehpreis" - seit Jahren schätzen deutsche Fernsehsender auf das Coloneum. Ebenso die Filmwelt: Regelmäßig kommen große, internationale Filmproduktionen für Dreharbeiten ins Coloneum.

So wurden etwa Filme wie "Die Fabelhafte Welt der Amelie", das Wunder von Bern, "Barfuss" oder "Sieben Zwerge" ganz oder teilweise im Coloneum gedreht.

